
2011年11月24日 星期四 主编 熊维维 编辑 万佳 美编 周高虹 校对 王泓 版式 宋笑娟

家关注B10

送家电 抽大奖 砸金蛋
集采大礼 惠及万千

欧凯龙 2011 最后一
次家具集采完美落幕

11月 20日欧凯龙 2011最后一次
万人家具集采逆市上扬，销售火爆，令
同行侧目。欧凯龙凭借其独门营销模
式——家具集采延续了欧凯龙活动的
一贯火爆，在传统的家居市场淡季尤
其是最近家居市场不容乐观的情况下
打了一场漂亮的“促销战”。继国庆之
后再次为广大消费者打造了一场家具
巨惠盛宴，惠及万千消费者。

现场再现
真的火爆，活动确实实惠

11月20日当天大批的消费者从活
动一开始便拥入商场，9个小时的集采
时间，欧凯龙各商场人来人往，消费者
络绎不绝。大家争相挑选心仪的家具
或是到早已看好的家具店里开单付
款。收银台前很快就排起了数十米的
付款队伍，一直没有间断。

送家电、抽奖现场围满了参与优惠
活动的消费者。其中，1元秒杀和砸金
蛋活动现场更是热闹非凡。超值的特
惠活动彻底点燃了消费者的热情。“1
元秒杀”还没开始现场就被围了个水泄
不通，每个人都拿着手机跃跃欲试。经
过几轮紧张刺激的秒杀，数十款精品家
具被幸运的消费者 1元搬回家。“砸金
蛋，赢千元”是欧凯龙首次推出的特惠
活动。据了解，这项活动是欧凯龙专门
为此次集采准备的额外大礼，让利于消
费者。“没想到这次得了家电、抽了奖，
还能再砸金蛋获现金。欧凯龙的活动
真是实惠！”消费者刘女士兴奋地说。

背后故事
全力以赴让利，实打实地感恩

为了筹划这次集采大会，让利与消
费者，欧凯龙精心准备，全力以赴。据
了解，欧凯龙在 10月份就已经通知商
场千余品牌的厂家，拿出最低折扣来
回馈消费者。加之欧凯龙各大商场内
的知名品牌的大力度支持，所以活动
力度和回馈力度都堪称 2011 年冬季
家具行业促销优惠力度之最。同时欧
凯龙还补贴千万巨资推出了系列巨惠
活动。

“欧凯龙家具集采就是为了给更
多中原消费者带去实惠，真正地让利
于消费者。这次集采顾客朋友除了
享受到极低的折扣还能参与大幅度
让利的优惠活动，比如送家电、抽大
奖、砸金蛋、1元秒杀等。”欧凯龙营销
负责人说。“活动销售的火爆和消费
者的良好反响既证明了集采的魅力，
也肯定了我们做出的努力。欧凯龙
今后会以更多的优惠活动来感恩回报
中原消费者。”

晚报记者 熊维维

幸福是什么？怎样才算是幸福？作为家居人，每天都在为
别人的幸福家庭生活而忙碌，那自己又有怎样的幸福答案呢？

在感恩节来临之际，他们会感谢谁？是客户，是员工，还是
家人、朋友？这一年他们又收获了什么？是什么力量激励他们
披荆斩棘，带领自己的团队勇敢地走下去？ 晚报记者 万佳

为顾客打伞的保安，让我感动

欧凯龙执行总裁 吴大伟
在很多同行和员工的眼里，吴大伟是个执著工

作的好老板。而在吴大伟看来，每天的工作上班，都
让他心怀愉悦。

今年 7月，欧凯龙举办活动，但适逢当天大雨，
顾客从商场走出时，一名保安走上前去为其打伞，自
己却浑身被雨淋湿。这个场景，在吴大伟心里铭
刻。吴大伟说：“正是有这些能把欧凯龙完美服务精
神落实在细节中的员工，才有了欧凯龙这么好的品
牌美誉度。”

而欧凯龙员工素质的提高，与欧凯龙常年坚持
不断对员工的培训息息相关。除了每月定期的大型
培训和集体活动之外，欧凯龙的员工每周还要坚持
至少集体学习一次。员工素养的提升不仅带来了欧
凯龙的品牌美誉度，更给欧凯龙带来了好的销售业
绩，据吴大伟透露，在11月中旬，欧凯龙就已完成了
全年的销售目标。

感恩语录：
我要感谢我们欧凯龙每一个员工，正是有了他们

忘我的工作态度，才有了我们充满爱和温情的欧凯龙。

超额完成任务，我们还需更努力

喜临门河南总代理商总经理 林根明
谈到今年喜临门的销售情况，林根明表示，家居

业界这一年不是很好过，但欣慰的是，在今年销售预
期目标比去年还增长了一倍的情况下，公司还是超
额完成了销售任务。但在林根明看来，这还不是他
想要的结果。“未来几年，我们打算要让喜临门的品
牌扩大在河南市场的辐射范围，提高品牌的美誉度，
让越来越多的人认可我们的牌子。”

目前，公司发展还处于一个瓶颈期，让林根明有
些头痛。虽然喜临门的产品质量经受得起检验，但
目前国内物流业的发展水平对他们造成了一些影
响。有些物流公司服务质量不够高，曾出现过产品
在运输过程中受到损坏的情况，造成了一些不必要
的麻烦。“当然，这些外围因素我们也要坦然面对，明
年要重点解决一下这个问题。”

感恩语录：
我们的团队目前发展得很好，希望我们的产品

能够获得越来越多中原消费者的认可。为了实现预
期目标，我们还需要更加努力！ 林根明

吴大伟

感恩 收获 成长

感怀2011
12位中原家居人为您

不受大局所困，感谢有你

居然之家郑州店总经理 蔺智勇
“受宏观调控的影响，可以说中原家居乃至全

国的家居行业开始出现疲态，甚至说是坐上了过
山车，如何顺利地坐着过山车从谷底返回到谷峰，
这是我们明年一起要面对的课题。居然之家将一
贯坚持以消费者为中心的经营理念，不受大局所
困，持续为中原百姓提供优质的产品、优质的服
务。”蔺智勇表示。

而在组织建设及团队培养方面，居然之家一直
坚持两条腿走路，“一方面注重实干，重点培养，内
部选拔；另一方面利用良好的企业形象和信誉继续
招兵买马，这两种人，无论哪一种只要新开店，都可
以独当一面，这样，才保证了我们居然之家在河南
连锁发展所需的人才。当然，这一年，我们同样感
谢一直支持居然之家的客户，没有你们，就没有我
们的成绩。”

感恩语录：
不经一番寒彻骨，哪来梅花扑鼻香，相信自己、

相信团队、相信企业，2012年有你们更精彩。

欧凯龙万人家具集采砸金蛋活动欧凯龙万人家具集采砸金蛋活动

入围品牌展示

蔺智勇

女儿亲亲她：“妈妈，您太累了”

欧派集团郑州运营中心总经理 兰红
“这一年可以说是宠辱不惊，这就是我的心态，

所有的状况我们都要经历，也必须面对，市场就是这
样，总有一些是我们没法预料和理性衡量的，所以我
选择接受。接受一切好的或者不好的，活在当下，就
是一种成长。”

褪去一个企业领航人的角色，兰红还是一个身
不由己的母亲。谈起女儿，兰红说给她感触最深的
就是中秋节出差夜晚归来，女儿已经睡了，见她回
来，便亲亲她说：“妈妈，您太累了，我自己睡，我不
打扰你的。”兰红说，那一刻突然意识到，平时对孩
子关注太少，不知不觉中，孩子已经以她很难想象
的速度开始懂事。家人的理解给予了她最大的力
量与宽容。

感恩语录：
“我的团队一直是我骄傲的资本。亲爱的家人

们，辛苦了！有你们，欧派走得更稳更坚定！我的
路走得更踏实，有你们真是太好了！珍惜每一天，
珍惜身边的每一位亲人、朋友、同事，把握今天，活
在当下。

百米长布，有我们共同绘就的蓝图

郑州凯丽家居商贸有限公司董事长付丽华
今年，公司组织的内训让付丽华感触深刻。“所

有员工在百米长布上共同绘画公司的蓝图。有这么
好的团队，这么好的家人，我得当好这个家长，把这
个平台打造得更好，让大家一起实现梦想。”付丽华
说起这件事仍然动容不已。

在付丽华看来，今年的家居市场是不平静的一
年。“特别是达芬奇事件的发生对业界产生了一些波
动，但对厂家而言无论是在材质和价格上都越来越
规范。相信只要产品好服务好就会得到顾客的认
可。”

无论多么用心努力兼顾工作和家庭时都会留下
一些遗憾，说起家庭，让付丽华觉得有些内疚的是对
家中的老人和孩子照顾不周。“不过这些遗憾会提醒
我以后做得更好，在工作中，有遗憾才会有提升，在
生活中也一样，我希望明年我能在兼顾家庭和工作
时，做得更加平衡。”

感恩语录：
真诚用心服务客户，不抛弃不放弃团队任何一

个成员，共同成长共同进步！

看到儿子，才想起对家庭的责任

沪上名家装饰董事长 孙蕾
“今天是沪上名家一周年的庆典，我安静地坐在

办公室里泡上一杯铁观音茶，闻着茶的清香开始梳
理我一年的思绪。”这是孙蕾在公司一周年庆典时，
写在博客里的话，就是这样一个善于思考，带着女性
特有的感性，又透露着男人们少有理性的家居人，一
直执著于为中原百姓打造海派家装，精致家装。

孙蕾认为今年虽然家居业界整体情况不好，但
面对乱局她并不慌乱，而是会在暗中观察同行对手
的行动，分析对方的同时更分析自己，在大局中找到
自我定位，找到迷局的突破口。

作为一个母亲，孙蕾说起今年最遗憾的事，莫
过于儿子没能考上理想的高中，“但孩子已经尽力
了，作为母亲平时工作太忙，我对孩子的照顾不能
面面俱到。每次看到儿子，我才能想起我身上对于
家庭的责任，希望他以后能成为一个有责任有担当
的人。”

感恩语录：
无论目标有多难，相信我们一定都能实现！

付丽华

兰红

孙蕾


